

Convocatoria ingreso CIC - Fortalecimiento en I+D+i

Completar este formulario por cada ingreso requerido en la Carrera del Investigador Científico y Tecnológico.

Denominación completa de la Institución: UNIVERSIDAD NACIONAL DE VILLA MARÍA	SIGLA: UNVM
Domicilio: ENTRE RIOS 1431	Localidad: VILLA MARIA
Código Postal: 5900	Provincia: Córdoba
Teléfono: 0353 4539100	Correo electrónico: investigacion@rec.unvm.edu.ar

Universidad de Gestión Pública X	Organismo Nacional de Ciencia y Tecnología
----------------------------------	--

Seleccionar con una X la que corresponda.

JUSTIFICACION PARA ESTA INCORPORACION. La línea propuesta se asienta en la necesidad del desarrollo de temáticas de investigación con base en el estudio de problemáticas sociales relevantes para la región, la vinculación de dichas problemáticas con las políticas públicas, así como también la profundización y abordaje de investigaciones con base en el estudio de los procesos sociopolíticos y culturales latinoamericanos.

Consideramos que tales ejes resultan prioritarios en tanto su desarrollo contribuye al fortalecimiento de investigaciones con perspectiva local, regional y latinoamericana que permitan pensar y actuar desde nuestros territorios.

Dentro de la estructura del Intituti Académico Pedagógico de Ciencias Sociales -UNVM existen dispositivos concretos que emergen del interés de promover y desarrollar líneas de investigaciones en este marco, y entre lo que se destaca para esta línea en particular el el Observatorio de Políticas Públicas (OPP).

El Observatorio de Políticas Públicas (OPP) es un espacio académico interdisciplinario para el desarrollo de investigaciones de vinculación y transferencia dedicadas al estudio y análisis de las políticas públicas locales, regionales y provinciales. El OPP basa su actividad en la generación de información cualificada acerca de la relación entre las problemáticas sociales y socioeconómicas con las políticas públicas, y haciendo hincapié en la comprensión de los alcances e impactos de estas últimas.

LINEA DE INVESTIGACION O TEMATICA DE INTERES: Conflictividades sociales y políticas públicas para su abordaje.

La promoción de una agenda de investigaciones centradas en el análisis y estudio de la conexión y vínculo entre las políticas públicas y las problemáticas sociales resulta elemental a la generación de respuestas a las demandas que afectan al entorno social y comunitario. Esto supone el desafío y compromiso de fomentar una línea de investigación que esté al servicio de las problemáticas sociales y comunitarias y cuyos resultados sean insumos para el mejoramiento, desarrollo e innovación de políticas públicas que tiendan a fortalecer la relación Estado-sociedad. Partimos del supuesto de la relevancia que las ciencias sociales tienen en la capacidad de detectar y formular diagnósticos para la elaboración de recomendaciones que se encaminen a resolver problemáticas de coyuntura y a optimizar las políticas de gobierno. En base a ello, proponemos la inserción de investigadores que contribuyan al desarrollo de temas en las siguientes líneas:

- Políticas públicas de promoción y desarrollo socio-comunitario.
- Derechos y políticas públicas en salud.
- Políticas públicas y conflictos vinculados al desarrollo productivo en la región.

INDIQUE SI SE TRATA DE UNA LINEA EXISTENTE	SI. La temática se enmarca en una de las áreas estratégicas y línea prioritaria definida por la UNVM de acuerdo a las demandas (sociales, económicas y educativas) identificadas en la región y consensuadas con los IAP. Desarrollo y Territorio: Políticas Públicas. Articulación público-privado. Redes y acciones colectivas.	NO
--	--	-----------

PERFIL DEL INVESTIGADOR/A que pretende incorporar en esta línea:

UNIDAD DE INVESTIGACIÓN en la que se incorporaría: Instituto Académico Pedagógico de Ciencias Sociales (IAPCS). UNVM, Unidad Ejecutora IAPCS UNVM/CONICET.

FORMACIÓN (Tendrán que contar con una formación doctoral): Doctor en el área de las Ciencias Sociales

Otras competencias deseables: Radicación UNVM, sede Villa María.

CATEGORÍA Inv. Asistente

GRAN ÁREA DEL CONOCIMIENTO KS - Ciencias Sociales y Humanidades

DISCIPLINA KS6 - Economía, Cs. De la Gestión y de la Administración Pública

Recursos destinados por la Institución para los investigadores que se incorporen con esta modalidad:

a. Económicos: La Universidad incorporará a los investigadores a proyectos en desarrollo con financiamiento propio y/o de organismos de ciencia y técnica provinciales y nacionales. El Instituto de Investigación de la UNVM, prevee una convocatoria extraordinaria de proyectos, cuando la temática abordada por el investigador seleccionado no se contemple en las bases generales o no pueda incorporarse a grupos de investigación ya conformados. A través de la UVT Instituto de Investigación UNVM, se acompañará a la presentación a organismos externos para financiamiento, además de propiciar el contacto con empresas del medio local-regional con la posibilidad de co-financiar proyectos.-

b. Humanos: Avaro, Dante Adalberto (I-01) - Foa Torres, Jorge (I-01) - Drovetta, Raquel Irene (I-01) - Bonetto, María Susana (Cat. I) - Scarponetti, Patricia (Cat. I) - Barberis, Omar Eduardo (Cat. III) - Álvarez, María Franci S. (Cat. I) - Ahumada, Jorge N (Cat. II)

c. Equipamiento e infraestructura edilicia disponible: El campus universitario cuenta con 20 boxes para docentes e investigadores equipados con PC e impresoras, todas con conexión a internet. Se cuenta, además, con seis salas de reunión (de distintas capacidades) y un salón de usos múltiples con capacidad para 400 personas.

d. Eventuales cargos docentes y dedicación prevista para el investigador que se incorpore: el acceso a cargos docentes y/o cargos técnicos quedará sujeto a aprobación.-

e. Facilidades de vivienda para quienes se realicen: Se ofrecerán residencias universitarias temporales en los primeros meses hasta que se consiga alquilar un lugar adecuado, se facilitan contactos y garantías para su instalación.-

f. **Otras facilidades no mencionadas en los puntos anteriores:** Acceso a biblioteca, Biblioteca virtual del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, internet, teléfono, administración de la UNVM y de los centros CONICET de doble dependencia (una unidad ejecutora aprobada). Además de ofrecer el servicio de gestión y administración de los proyectos de distintas convocatorias a través de la Unidad de Vinculación Tecnológica (UVT) INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN de la UNVM.

Posibilitar publicaciones dedicadas a la investigación en ciencias sociales radicadas en el Instituto Académico Pedagógico de Ciencias Sociales:

Un medio de publicación es la revista RAIGAL, la cual respeta los criterios de calidad de los principales índices internacionales. Es una publicación periódica académica que se constituye como la primera de su tipo en la Universidad Nacional de Villa María. Raigal publica artículos originales e inéditos, comunicaciones y contiene una sección destinada a debatir un tema específico, referidos a Ciencias Sociales. Su modalidad expositiva es el artículo científico, los cuales son sometidos a criterios de evaluación bajo sistema doble ciego, lo cual garantiza la transparencia y calidad de los procesos de arbitraje de pares académicos. La revista se publica dos veces al año, en los meses de abril y octubre, recibiendo artículos tanto en idioma español como portugués. Página web:

<http://raigal.unvm.edu.ar>

Otra instancia de publicación es en "Sociales Investiga" abierta a los docentes, investigadores, becarios y alumnos avanzados del Instituto Académico Pedagógico de Ciencias Sociales para la difusión tanto de escritos en progreso como de síntesis de trabajos realizados. Permite difundir entre la comunidad universitaria y el público en general las producciones científicas y académicas resultantes de las actividades de investigación, extensión y docencia del Instituto, como así también, generar un espacio de diálogo permanente entre sus miembros y de reflexión colectiva en torno a los estudios sobre Latinoamérica, Argentina y la región en la que se inserta la UNVM. "Sociales Investiga" incluye trabajos originales y se publica en formato electrónico de manera semestral (con apariciones en julio y diciembre), los cuales poseen un referato de pares académicos de la propia institución. Página web:

<http://socialesinvestiga.unvm.edu.ar>

Firma y aclaración de la máxima autoridad

Lugar y fecha: Villa María, 30/05/2018.



Abog. LUIS A. NEGRETTI
RECTOR
UNIVERSIDAD NACIONAL DE
VILLA MARÍA